
新発田市立加治川中学校 

生徒会だより 

【制作者】 さくら委員会 

加藤虹晴・石井凜（３年） 

平成３０年 １０月１日発行 

 

もうすぐ新人戦！ 

１０月がスタートしました。１０月３日（水）に運動部は新人戦があります。練習の成果を 

十分に発揮し、悔いの残らないプレーをしてきてください。応援しています。新人戦を迎える 

にあたり、事前に各部の部長に抱負を書いてもらったので紹介します。 

野球部部長 ２年 井上 大地 

ぼくはとにかく打率を上げたいです。先日の大

会では負けてしまったので、新人戦では、勝負強

いバッティングをしてチームの勝利に貢献した

いです。あと、声を出してチームを盛り上げてい

きたいです。 

陸上部部長 ２年 相馬 瑠来 

 ぼくは新人戦でも、目標は優勝して大会新記録

を塗り変えることです。走る前にはしっかりアッ

プをして準備したいです。今まで練習してきた成

果をすべて発揮し、がんばりたいです。 

 

テニス部部長  ２年 赤塚 美月 

私は新人戦に向けて、団体戦で優勝できるよう

に頑張っていきたいです。ファーストサーブから

しっかり入れ、ネットしないようにしたいです。

ペアと声を出し合って勝てるように当日頑張り

ます。 

卓球部部長 ２年 本間允都 

 ぼくは、団体戦で上位を目指すことです。今の

ところ練習試合で団体戦は、２敗してしまったけ

ども、次こそしっかり勝てるように、ダブルスを

しっかりとれるようにしたいです。あと個人戦で

もしっかりとっていきたいです。 

バレー部部長 ２年 宮島 真奈香 

 私たちバレーボール部はほとんどが初心者な

ので基礎練習を中心に取り組んできました。本番

では一人一人が自分の仕事をし、一戦でも多く勝

てるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

平成最後の体育祭！ 

９月９日（日）、１２日（水）に体育祭が行われました。 

今年のテーマは〖愛と勇気ではじけろ青春！！  

～ 平成最後の体育祭 ～〗でした。 

赤連合は恐竜、青連合はペガサスをテーマにして戦いました。 

そこで、体育祭を終えての感想を書いてもらいました。 
赤連合団長 宮島 壮汰 

 今年の体育祭は、去年と違うところが結構あ

り、応援もギリギリな感じで不安がたくさんあり

ました。応援の時は雨の中だったけど皆が大きな

声で、振りも大きかったので勝つことができまし

た。最後の体育祭は、色々あったけど盛り上がっ

てよかったです。 

青連合団長 大岡 秀喜 

 今年の体育祭では、青連合は応援、競技のどち

らも優勝することはできませんでした。でも、当

日までの練習はしっかりやった結果だと思いま

す。最後の体育祭でしたが、泣いたり、悲しいこ

とがなく、すごく楽しめたものになりました。 



 


